



La Baule Plage Remblai

## ENVIRONNEMENT

# PAVILLON BLEU : LA BAULE AU PALMARÈS 2021

Cette distinction marque la qualité environnementale de la gestion du littoral et constitue un vecteur d'attractivité touristique très important. En cette période économique difficile, il s'agit d'une excellente nouvelle pour tous les baulois.

*Publié le 21 mai 2021*

Depuis 1985, le Pavillon Bleu distingue les plages exemplaires en matière de respect de l'environnement, de qualité des eaux de baignade, de sécurité et d'accessibilité. La ville de la Baule-Escoublac a posé sa candidature pour l'obtention du label. Une année 2021 couronnée de succès, puisque, la commune a décroché cette distinction pour sa plage (Face à l'avenue du Général de Gaulle, Face à l'avenue de la grande dune, Face à l'esplanade Benoit).

Cette reconnaissance internationale récompense un engagement, pris depuis plusieurs années, en faveur de la préservation des espaces naturels (dune, plage et mer), afin d'offrir une plage propre et saine, accessibles à tous. Cet engagement s'est traduit, notamment, par de lourds investissements en matière d'assainissement et de traitement des eaux, par d'importants travaux d'accessibilité, par le renforcement des contrôles de la qualité des eaux de baignade, ou encore par un nettoyage régulier et une surveillance rigoureuse des plages.

### Le Pavillon bleu en quelques mots

Créé par Teragir en 1985, le Pavillon Bleu valorise chaque année les communes et les ports de plaisance qui mènent de façon permanente une politique de développement touristique durable. Aujourd'hui présent dans 45 pays sur tous les continents, le Pavillon Bleu est devenu une référence dans les domaines du tourisme, de l'environnement et du développement durable. Le Label est remis chaque année pour une durée d'un an.

